

後藤満さんの

里山倶楽部日記

田植え (6/13)

倉馬の里 藤本邸の下の方に1枚半くらいの田んぼ(広さは約7畝)の空きがあり、会長がもち米を植えて年末に餅つきをやるとうので初体験の田植えに参加しました。

私は半袖・半ズボン・田植え用の地下足袋で参戦 初めはヌルヌルで気持ち悪かったが、それにも慣れ腰痛も忘れ嬉々としてやりました。

一番の苦手は苗床で育った苗を2〜3本にちぎって植えるのですが、これが邪魔くさいのです。つい4〜5本ちぎってしまうのです。(少ない本数でも増えてゆく)



大仁農場・葦山反射炉見学

(6/21)

6月21日 大仁農場を目指して10名で出発しました。

曇り空で何とか一日もちました、降られずによかったです。

殆ど迷う事無く無事到着できました。帰り道に世界遺産登録前の「葦山反射炉」を観に行きました。

添付写真は総合案内所と昼食会場MOAバル



草取り (7/12)

過日植えた苗 田んぼの草取りを体験しました。(4〜5回するらしい)

水がはつてあるので雑草なんか出にくいやろなあと思っていました。が、さにあらず 沢山の雑草が覆っていました。どれも「ヒエ」「コナギ」が分かりませんでした、次回教えて貰おう。「ゲンゴロウ」「クモ」がいきましたよ。「タガメ」「ヒル」は見ませんでした。

それにしても「しんどかった」暑いし、チョットくさいしイネに触れるとやたら痒いし、疲れました。



蕨畑の草刈り (7/19)

今回は「春ワラビ」の出荷に味をしめ、「秋わらび」を出荷しようとする準備の為に刈込をしました。

全員 汗でビショビショになったので「ならこの湯」に行きました。生き返りました!

すごい草むらです、6〜7月は伸び盛りですね。これで秋わらびよ出て来い!



里山倶楽部の活動状況を今回も同会名スポンサー後藤満さんのご好意で掲載させていただきます。厚くお礼を申し上げます。